

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Entregados los galardones deportivos de Navarra 2011

*el Premio Especial Reyno de Navarra ha recaído en la balonmanista del Itxako, Andrea Barnó, y el balonmanista Eduardo Gurbindo y la pelotari Maite Ruiz de Larramendi han recibido los galardones a los deportistas más destacados*

Viernes, 25 de noviembre de 2011

La consejera de Política Social, Igualdad, Deporte y Juventud Elena Torres Miranda y el director gerente del Instituto Navarro del Deporte, Miguel Ángel Pozueta, han hecho entrega hoy viernes, 25 de noviembre, en el Salón del Trono del Palacio de Navarra, de los Galardones Deportivos que distinguen anualmente a los deportistas y entidades más destacados del año.

Esta undécima edición ha concedido el Premio Especial

Reyno de Navarra a la balonmanista Andrea Barnó San Martín, que ha cosechado grandes éxitos con el Itxako (el año pasado, la Liga, Copa de la Reina y subcampeonato de Europa). Ahora va a comenzar, con la selección española, la disputa del Campeonato Mundial valedero para la obtención de una plaza para la Olimpiada de Londres 2012. La deportista se encuentra ahora en Brasil para disputar el mundial con la selección española, por lo que ha recogido el premio su pareja, Koldo Leoz Garciandía.

El resto de premiados en las diferentes modalidades han sido los siguientes: Eduardo Gurbindo Martínez (deportista masculino), Maite Ruiz de Larramendi (deportista femenino), Caja Rural Aficionado (equipo), Waterpolo 98 02 (club), Federación de Padel (federación), Leandro Fernández (técnico), Patxi Jiménez (directivo), Ayuntamiento de Cascante (entidad local) y el colegio Hilarión Eslava (centro escolar).

### Deportistas y entidades distinguidos

- El balonmanista Eduardo Gurbindo Martínez, galardonado como deportista masculino más destacado tiene, entre otros méritos, el haber participado con la Selección en el Campeonato del Mundo 2011 en Suecia donde se



Foto de grupo de los premiados en el certámen Galardones Deportivos 2011 que distinguen anualmente a los deportistas y entidades más destacados del año.

llevó el bronce, consiguiendo la clasificación para las Olimpiadas de Londres de 2012. Recoge el premio su hermano, Francisco Javier Gurbindo Martínez.

- La pelotari Maite Ruiz de Larramendi obtiene el galardón a la deportista femenina más destacada por participar en el primer Campeonato del Mundo en Pelota (Trinquete: paleta goma) de Pau (Francia), donde fue nominada mejor pelotari. No es sólo deportistas, sino también directiva y promotora de la pelota femenina.

- El premio al equipo más destacado ha recaído en Caja Rural Burunda, que obtuvo 55 triunfos en la categoría de aficionados en la temporada 2011, una cifra jamás conseguida por un equipo de ciclismo aficionado.

- El galardón que destaca al mejor club deportivo recae en Waterpolo 98 02. Este

equipo formado al amparo de la Universidad Pública de Navarra con el fin de promocionar una modalidad deportiva minoritaria ha sido capaz de atravesar los muros universitarios y colocarse entre los diez mejores clubes nacionales del panorama nacional. Su equipo femenino asciende a la división de honor en la temporada 2010-2011 y cuyo equipo masculino asciende a la 2ª división, lo que lo coloca entre los diez mejores clubes de waterpolo de España. El equipo cuenta con 6 equipos femeninos (absoluto división de honor, absoluto liga interautonómica, juvenil, cadete, infantil y alevín) y con otros seis equipos en la categoría masculina (absoluto de 2º división, absoluto interautonómica, juvenil, cadete, infantil y alevín).

- La Federación de padel obtiene el premio a la federación deportiva más destacada. Esta federación se constituye en 2004 y cuenta ya con 2050 fichas, (el 30% pertenecientes a mujeres). Ha organizado el torneo internacional PPT Seguros Lagun Aro, puntuable para el circuito mundial, el torneo nacional, Campeonato de España Selecciones CC.AA absolutas y torneos regionales.

- Leandro Fernández recibe el premio al técnico deportivo más destacado. Entre sus méritos figura el haber conseguido el ascenso del club de fútbol sala femenino Orvina, al finalizar la temporada 2010. En la temporada 2010-2011 con un equipo totalmente aficionado y compuesto en su gran mayoría por jugadoras navarras consigue mantenerse en la máxima categoría del Fútbol Sala Femenino. 13º lugar de 16 equipos. En la actual temporada continua en la división de honor con buenos resultados deportivos.

- El presidente de la Federación Navarra de Hípica, Patxi Jiménez, obtiene el premio al dirigente deportivo, por el salto cualitativo que consigue dar esta Federación en la organización de distintos eventos deportivos a lo largo del año 2011. La Federación ha organizado en 2011 el Campeonato Autonómico, ligas y Campeonatos navarros de salto de obstáculos, doma, doma vaquera, raid, horseball, paraecuestre y trec. (XX Concurso nacional de saltos San Fermín. Añezcar, Cconcurso Nacional de doma. Zenotz, Campeonato de España paraecuestre, Zenotz, Internacionales Fei, Raid Bardena Reales, Doma Clásica...) Algunos federados participan en campeonatos nacionales e internacionales. La federada Natalia Quintana es subcampeona de España, y la selección navarra es Medalla de Oro en la Copa de España. Mención especial merece su apoyo decidido de la modalidad de paraecuestre. Esta modalidad esta consiguiendo resultados a nivel deportivo, pero sobre todo, esta siendo fundamental como agente terapéutico.

- Como entidad local más destacada se premia al Ayuntamiento Cascante, localidad donde 1.560 vecinos practican deporte y donde la infraestructura deportiva incluye el centro termolúdico, campo de fútbol de hierba artificial, polideportivo municipal, frontón municipal, pistas de atletismo, zona de skate, o maquinas de mantenimiento para la tercera edad en el parque el Romero. Cascante tiene, además, 18 escuelas deportivas y actividades para la población infantil y juvenil, 14 cursos para la población adulta y 3 cursos

para la personas mayores. Organiza 18 eventos deportivos a lo largo del año. En la actualidad se están poniendo en práctica el proyecto “Cascante en Bici”, cuyo objetivo es convertir la bici en medio de transporte en la ciudad.

-La mención al mejor centro escolar en práctica deportiva es, finalmente, para Hilarión Eslava, que organiza actividades deportivas de balonmano, baloncesto, fútbol, voleibol, gimnasia deportiva, béisbol, atletismo, frontenis y ajedrez.

Organiza también su programa “Pastelada”, que busca la integración y promoción del alumnado inmigrante mediante la práctica de seis deportes, uno cada mes, ya con más de 15 años de existencia. En cada curso participa más del 80% del alumnado. Organiza, además, el Torneo Atletismo Hiru-Herri y el Torneo interescolar Osasuna.